

Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr

13 Kinder vom Mädchenturnen und den Jazzminis mit ihren Trainerinnen Caro, Vanessa und Kornelia machten sich mit dem Zug auf den Weg nach Aalen. Dort erwartete sie die Turin Tobe Halle mit vielen Turngeräten, die zum Ausprobieren und Herumtoben einluden. Veranstalter war der Turngau Ostwürttemberg, der alle Kinder der zugehörigen Vereine eingeladen hatte. Sehr beliebt war das Riesentrampolin, aber auch die Airtrackbahnen und die Bobbycarabfahrt. Nach einem kurzen Picknick im Stadtgarten wurde die Rückfahrt angetreten.

Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr



Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr



Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr



Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr



Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr



Ausflug in die Turni Tobehalle nach Aalen

Geschrieben von: Kornelia

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 13:57 Uhr
